

Fecha: 23-07-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 21
Cm2: 174,2
VPE: \$ 957.967

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad:  Neutra

Título: **Marcel a ministros con contribuciones pendientes: "Que se pongan al día"**



RICHARD ULLOA

Marcel a ministros con contribuciones pendientes: "Que se pongan al día"

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, hizo un llamado público a siete ministros del gobierno que mantenían cuotas pendientes en el pago de contribuciones territoriales para que regularicen su situación con el Servicio de Impuestos Internos. Entre las autoridades aludidas destacan la ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien acumuló la mayor deuda, superando los \$3,7 millones por tres propiedades; y el ministro de Seguridad, Luis Cordero, con una deuda de \$1,08 millones, aunque ambos ya confirmaron el pago de lo adeudado. También aparecían los ministros de Salud, Ciencias, Agricultura, Educación y Medio Ambiente, con montos menores pero aun así morosos. El llamado de Marcel ocurrió tras la controversia que forzó la salida del exdirector del SII, Javier Etcheberry, por no pagar durante casi una década las contribuciones de su vivienda. Marcel indicó: "Nos vamos a preocupar de que todas las autoridades estén al día, y además también vamos a entregar ciertas orientaciones sobre cómo proceder cuando haya la otra situación, casos de propiedades que no están regularizadas para efectos del avalúo y pago de contribución".